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朝集会より 

7 組 〇〇〇〇 

私が思う秋は「スポーツの秋」です。私は体を動かすことが好

きです。特に走ることが大好きです。私はたまに授業中に走りた

いと思うことがあります。 

先日、体育大会がありました。総合優勝はできなかったけど、

大好きなリレーで優勝できて嬉しかったです。 

明日は、3 年間で最後の選手権大会があります。この大会は

私の三冠がかかった大会なので、優勝、自己ベストを目指してがんばります。 

1組 〇〇〇〇 

　　秋といえば食だと思います。理由は、秋の食材がおいしいから

です。皆さんは何を食べたいですか。僕は、白米を食べたいです。

白米は毎日食べているけど、秋の白米はおいしさが違うと思った

からです。だからといって食べ過ぎて太りすぎないようにしたいで

す。僕は太りにくい体質なので大丈夫だと思いますが、皆さんは

食べ過ぎて太らないように気をつけてください。 

僕の忠告を聞かず、太ってしまった人にはダイエット法を教えます。 

2 組 〇〇〇〇 

僕が思う「秋といえば？」は 2 つあり、1 つ目は紅葉狩りです。

この時期に紅葉狩りをすると、目の保養になり、心が穏やかにな

ります。2 つ目は文化祭です。僕たちはこの前の体育大会では、2

位以内には入ることができず、少し悔しかったです。なので、文化

祭で最優秀賞を取って連合音楽会に行きたいです。 

これからまだまだ寒くなってきますが、体調をしっかり整えてい

きましょう。 

3 組 〇〇〇〇 

僕は秋といえば、体育大会と文化祭の二大行事が思い

浮かびます。学校全体が大きく盛り上がるこの行事は、クラ

スでの仲、絆を深めあったり、お互いに協力しあったりしてよ

り団結できる機会でもあります。 

僕は今年の二大行事は楽しむことを目標にしています。

勝敗ばかりを気にするのではなく、クラスで練習してきた時

間が楽しかったと言える行事にしたいです。体育大会は勝てなかったけれど、とても楽しめたのでよ

かったです。文化祭も楽しんで臨みたいです。 

5 組 〇〇〇〇 

秋で思いつく行事を考えてみたときに、僕が 1 番身近なも

のとして思いついたのが、11 月にある部活での定期演奏会

でした。 

本番の服装はブレザーですが、冬ほど寒いわけではなく、

1 年生・ 2 年生の時は帰り道、すでに日が落ちていて、5 時

台だったのにもかかわらずとても暗かったので、そういったところからも秋を実感します。 

あまり一般的なものではないと思いますが、定期演奏会は僕の秋を感じるものの 1 つです。定期

演奏会も楽しみながら、今年は秋もしっかりと感じたいと思います。 

6 組 〇〇〇〇 

私は秋といえば虫だと思います。 

夏は蚊や蜂などの私が嫌いな虫がたくさん飛んでいま

すが、秋の虫は嫌いじゃないので、帰り道にトンボがたくさ

ん飛んでいたり、夜にコオロギやスズムシが鳴いているの

を聞くと、秋だなと感じます。 

スズムシといえば、昔スズムシを飼っていたことがあって、

ケージが少しあいていたので全部逃げられたことがあります。皆さんが飼うときはケージをしっかり

閉めて下さい。逃げ足早いです。 

～１０月２１日   

１冊目…⑤〇〇〇〇


